

Dipakaikan Mahkota Putri Mandalika NTB 2023, Nih Luh : Bukti Cinta dan Bangga Jadi Masyarakat NTB

Syafruddin Adi - NTB.JENDELAINDONESIA.COM

Feb 11, 2023 - 11:25



Ni Luh Putu Ayu H., Putri Mandalika NTB 2023, (10/02/2023)

Lombok Tengah NTB - Ni Luh Putu Ayu H., akhirnya di nobatkan sebagai Putri Mandalika NTB 2023 ditandai dengan pemasangan Mahkota oleh Ibu Menteri Ketenagakerjaan RI Dr. Hj. Ida Fauziah M.Si., dalam acara Malam Penobatan Putri Mandalika NTB 2023 yang berlangsung di Pantai Tanjung Ann, Lombok Tengah, (10/02/2023).

Ni Luh sapaan akrabnya dinobatkan setelah dirinya dinyatakan sebagai juara Pertama Putri Mandalika NTB 2023 pada malam Grand final yang berlangsung di Kantor Bupati Kabupaten Lombok Tengah (04/02/2023) seperti yang diberitakan media ini (indonesiasatu.co.id 05 februari 2023).

Hadir Pada Malam Penobatan Putri Mandalika NTB 2023 , Menteri Ketenagakerjaan RI Hj. Ida Fauziah, Gubernur NTB, Forkopimda Provinsi NTB, Bupati Lombok Tengah, Forkopimda Kabupaten Lombok Tengah, serta 14 Finalis Putri Mandalika NTB 2023 lainnya.



Usai penobatan Putri Mandalika Ni Luh Putu Ayu H. kepada media ini mengatakan ini awal dari peran sebenarnya sebagai Duta Mandalika.

"Saya mohon Doa restu serta suport dari pemerintah, Masyarakat NTB terlebih Khusus Masyarakat Lombok Tengah agar apa yang menjadi tugas kami dapat berjalan sesuai harapan,"Ungkap Ni Luh singkat usai pemasangan Mahkota dari Ibu Menteri.

"Ini merupakan bentuk kecintaan terhadap Daerah NTB, koita harus bangga menjadi Masyarakat Lombok, oleh karenanya apa yang kita miliki harus kita tunjukkan pada daerah lain,"tambahnya.

Acara malam penobatan Putri Mandalika NTB 2023 ini disaksikan pula oleh Menparekraf Sandiaga Salahuddin Uno secara virtual.

Selain itu, malam Penobatan Putri Mandalika NTB 2023 dirangkaikan dengan kegiatan tahunan yaitu Festival Pesona Bau Nyale 2023 yang diselenggarakan pukul 03:00 wita (11/02/2023).

Bersama ke 14 Finalis lainnya Putri Mandalika turut serta dengan Masyarakat Lombok Tengah dan seluruh pengunjung festival melakukan aksi Bau Nyale.

Bau Nyale adalah Kata yang terdiri dari 2 suku kata dimana Kata Bau berasal dari Bahasa Sasak yang berarti menangkap, sedangkan kata Nyale berarti cacing laut yang hidup di lubang-lubang batu karang dibawah permukaan laut.

Acara Bau Nyale di Lombok telah menjadi adat dan tradisi budaya masyarakat, kegiatan ini selalu dilakukan oleh masyarakat pada setiap awal Tahun.

Pemerintah Provinsi Nusa Tenggara Barat (NTB) bersama Pemerintah Daerah Kabupaten Lombok Tengah, menggelar acara yang diselenggarakan tahunan dengan nama acara Festival Pesona Bau Nyale

Untuk Festival Bau Nyale 2023 Mengusung tema "Race and Rise". Menurut Sekda NTB Lalu Gita Ariyadi yang mewakili Gubernur NTB pada malam itu, bahwa festival ini diharapkan menjadi manifestasi semangat masyarakat NTB, khususnya pulau Lombok yang kembali bangkit, terpacu untuk berlomba menjadi yang terbaik dengan penuh asa. (Adb)